

令和4年度生活発表会に関する意見のまとめ

(うさぎ組)保護者のまとめ

(1)「歌・合奏・リズム又は劇の内容」、「時間や日程」について

- ・とても可愛い、時間もちょうど良かった。
- ・歌やダンス、どれも元気いっぱい可愛いステージだった。
- ・親にもなじみがあり、年少でも歌いやすい良い選曲だと思う。
- ・コロナで延期となったが、無事に実施できて良かった。
- ・学年ごとに区切ったのはとても良かった。
- ・年少らしい歌、合奏、リズムだった。衣装も女の子はかわいく、男の子はかっこよく、手作り衣装がとても良かった。曲も覚えやすく、家でもたくさん歌い、踊っていた。
- ・日程は土曜日ならもっと、お父さんも参加しやすいのかなと思う。
- ・衣装のクオリティの高さに脱帽。
- ・始まる時間も、かかった時間もちょうど良かった。
- ・衣装替えの時間が長く感じた。
- ・発表の内容は年齢にあった。
- ・家でも全く練習してくれないので心配だったが、予想を上回る頑張りにて、先生方がやさしく指導してくれたのだなと感激した。

(2)「子供たちの発表態度・様子」について

- ・落ち着いて歌やダンスをしていてとても感動した。
- ・自信を持って歌やリズムを披露している姿に感動した。日ごろから先生方が褒めて励ましてくれているおかげだと思う。
- ・初めての発表会だと思えないほどみんな堂々としていて感心した。笑顔も多く、楽しそうに歌ったり踊ったりしていて良かった。
- ・返事も大きな声で、先生のピアノに合わせて行進する姿も見られて、子供の成長を感じた。
- ・とても緊張した様子だったが、歌も大きな声で歌え、合奏も上手だった。男の子のダンスもかっこよくて、女の子もすごくかわいかった。みんな一生懸命頑張っていて、とても大きな成長を感じられた。
- ・皆が堂々としていて、まじめにコツコツ練習してきたのが分かった。笑顔が見られる子も多くて、楽しんで歌ったり、踊ったりする姿を見て、嬉しく、元気をもらえた。
- ・お友達と笑顔で話したり、親を見つけ笑ったり、手を振ったり可愛い姿があった。
- ・緊張することなく伸び伸びと発表できていた。欠席が多く忘れてしまっているのではと不安だったが、先生が保護者席と一緒に踊ってくれ安心した。
- ・一人一人が上手でかわいくて、たくさん練習し、頑張りが伝わった素敵な発表会。
- ・先生のピアノに合わせて子供たちがきちんと行動ができていて、普段からの先生との絆ができていて証と思い感心した。リズムではニコニコ顔で終わってからの表情には、達成感が伺えた。
- ・リズムよく楽器を鳴らし、歌も元気に大きな声で歌え、曲間はゆらゆらしながらリズムをとっているのが、とても可愛らしかった。
- ・きちんと自分の立ち位置に歩いていき、皆落ち着いてできていて感心した。
- ・衣装替えをしている間も、待っている時間を騒いだりする様子がなく、皆すごい。

(ぼんだ組)保護者のまとめ

(1)「歌・合奏・リズム又は劇の内容」、「時間や日程」について

- ・下の子もいて一緒に見られる尺。
- ・学年入れ替え制も日程もちょうど良かったと思う。
- ・発表内容は、病気と練習時間が少ない中、本人もまた先生方にもがんばっていただき、とても素晴らしく可愛らしいのを見ることができてうれしかった。
- ・歌、合奏、リズムどれも新しい感じがして、とても楽しめた。劇ではそれぞれに見せ場があってとてもかわいかった。
- ・どの子もとても良くできていてジーンとした。衣装もかわいくて、びっくり。
- ・時間、日程はちょうど良かった。
- ・歌は好きみたいで、家でよく歌っていた。
- ・劇は、今まで兄たちがやっていた劇とは違って、見ごたえたっぷりですごく良かった。セリフだけではなく、歌、ダンスがあって本当に素敵な劇だった。衣装もとても可愛かった。
- ・当日、直前に全体で少し練習する時間があれば、もっと良かったのではと思った。
- ・体調が悪くて休んでいる子も多かった中で、立派にできたと思う。
- ・歌は、1番と2番とあり、長くて覚えきれない子が多く感じた。
- ・劇の歌や音源、歌詞が知りたいと思った。
- ・三つとも良かったと思う。あつという間の時間。
- ・選曲もよく、「勇気100%」は聴いていて感動した。

(2)「子供たちの発表態度・様子」について

- ・本番前も、前回に比べてドキドキよりワクワクの方が大きな印象。
- ・配役を自分たちで決めるところから始まり、セリフを覚え、歌や振付もそれぞれのシーンに合わせていて、1年前と比べるとすごく成長したように見えた。
- ・風邪などで休みが多い中、本番では、一生懸命に演奏できていたと思う。
- ・大きな声でスラスラ言える子、詰まってしまう子、いろいろいたが、どの子も精一杯頑張っていた。待機中もきちんと座っている姿が素晴らしい。
- ・年少時よりも成長が感じられた。
- ・堂々と頑張っている姿に感動した。劇では、セリフを忘れたり、言葉に詰まったりした子に隣の子がやさしく教えて、ほっこりした。
- ・何より、子供が楽しそうにしていたのが一番良かった。
- ・緊張していた様子だが、大きな声で歌や劇も出来ていて、練習の成果が出ていたと思う。
- ・前にいた子がずっとゆらゆらして、後ろにいた子供をあまり撮影できなかったのが残念だった。少しその辺も考えてもらえたらありがたかった。
- ・HPに練習の様子が載せてあり、毎日楽しそうに取り組んでいるのが分かった。
- ・体調を崩して練習時間の少なかった園児もいたと思うが、まとまって頑張っている姿が素敵だった。舞台袖で出番を待つ間も、皆きちんと座って舞台を見ながら集中していて感心した。

(きいん組)保護者のまとめ

(1)「歌・合奏・リズム又は劇の内容」、「時間や日程」について

- ・冬はいろいろなウイルスが流行っているので、違う時期にやるのはどうかと思った。今回お休みの人がたくさん出てしまったので。
- ・全てとても良く、感動した。時間が限られた中で心配していたが、子供たちも先生方もがんばって素晴らしかったと思う。日程については、コロナが出た時点で延期しても良かったのではと思った。
- ・内容、時間、日程、すべて適当であったと思う。
- ・年中の時より堂々と発表していて成長を感じた。疲れなども出るので、金曜日だとありがたい。
- ・短すぎず、長すぎず、子供の集中力も最後まで持っていて良かった。
- ・先生方が忙しい中準備してくれ、子供たちの楽しそうな顔が見られて良かった。
- ・入れ替え制なのも密になりすぎず、安心できる。
- ・本当は全学年の発表を見たかったが、コロナがまた増えているので仕方ない。
- ・エンターテイナーは、「まさかあんな難しい曲が」と思っていたが演奏を聴いたとき、とても素晴らしい演奏だった。

(2)「子供たちの発表態度・様子」について

- ・皆全力で役になり切っていてかっこよかった。歌も合奏も、劇も昨年よりレベルアップしているのを感じた。特に合奏は本格的で驚いた。
- ・練習時間も少なかったので不安そうな様子が見られたが、最後までしっかり頑張れたと思う。
- ・歌も劇もはっきりと大きな声を出せていて、合奏も落ち着いて出来ていたと思う。練習の成果が出ていたと思う。
- ・献花式から本格的な練習が始まったと思うが、歌、合奏、劇、どれも素晴らしくみんな自信を持って演じていた。
- ・劇はみんな楽しそうに堂々と発表していた。
- ・年長らしく、リズムも上手に合わせられていてとても良かった。成長していることが良く伝わってきて感動した。
- ・皆ちゃんと集中して取り組めていて、普段赤ちゃんぽいなと思っていたが、メリハリをつけて活動出来ていることが分かった。先生方の指示もちゃんと理解できて、さすが年長さん。
- ・一緒に役についてくれた子に感謝。
- ・少ない練習、時間にも関わらず真剣に一生懸命取り組んでいる様子を感じられた。
- ・一人一人の性格やイメージに合った役を演じられていてとても素晴らしく感動した劇だった。
- ・一人一人が責任感を持った顔つきで臨んでおり、感動した。
- ・去年の発表会よりも堂々としている子がたくさんいた。声も大きく、成長をととても感じた。
- ・皆で一つのものを作り上げるという気持ちが伝わった。